

# 新潟県防水工事業協同組合 代表理事就任 所信表明

平成 26 年 6 月 吉井 清

今年度から理事長という大任を仰せつかりました。

これが最後のご奉公かなと思っておりますので、皆様からのご指導ご鞭撻をお願いしながら防水業界を盛り上げて行きたいと思っております。

日本国内外においては、我々の業務に影響がある原油の値上げなど、いろいろな問題があり、また、社会保険未納者の解消など、我々の周辺環境にもいろいろな問題があります。

多くの公共事業がある中で、市場単価がなかなか上がってこないため、思ったほど努力が報われない状況です。

相変わらず価格競争が激化しており、これを解消するには、我々自身が底上げしていかなければならないと思います。

国土交通省は、社会保険未加入者の工事現場の入場を禁止していますし、また法定福利費の計上についても、強く迫っております。

ゼネコンは予算がないわけではなく、かつてにわれわれが競争して価格を下げている傾向があります。

元請けとは対決姿勢でなく、少しでも適正な価格に近づけられるように、よい方法を考えて行きたいと思っております。

そのような中、新潟市から見積りの取り扱いについて相談があり、内情を説明してまいりました。

今後とも、刊行物単価を使用しない予算立てをしていただけるように活動していきたいと考えています。

組合の基本姿勢は、当面継承し、皆様と共に諸問題を実現したいと考えております。

ご協力のほど、よろしく申し上げます。